



今中たより 4

令和6年5月23日

今帰仁中学校

校長 松本優一郎

今中スポーツフェス (NSF)

5月18日(土)、よい天気にも恵まれ、多くの保護者・地域の皆さんが見守る中、今中スポーツフェスが開催されました。リレー種目を中心とした初めての試みでしたが、生徒の皆さんの一生懸命走りバトンを繋ぐ姿、仲間を後押しする声援等、一人ひとりが主体的に一生懸命に取り組み、大変盛り上がった行事になりました。この行事を通して、生徒の良い点・成長した点等、様々な発見があり、あらためて本校の生徒の皆さんのすばらしさを感じることができました。



国頭地区夏季総体

6月1・2日に行われる第51回国頭地区夏季総体にむけて、各部活動では、放課後の練習、休日の練習試合などにこれまで一生懸命努力を重ねてきました。これまでの練習の成果を存分に発揮し、最後まで全力を尽くして、県大会出場、優勝を勝ち取って欲しいと思います。

6月1日(1日目)

○男子バレー 21世紀の森体育館 10:00 ○女子バレー 21世紀の森体育館 10:00

○男子ソフトテニス 名護市営庭球場10:45 ○女子ソフトテニス 9:15 名護市営庭球場

○男子バスケット 本部町民体育館 11:20 ○女子バスケット 今帰仁村営体育館10:00 ○卓球 本部中学校 10:10

○剣道(個人) 屋部中学校 団体戦終了後 ○空手 沖縄空手会館(那覇)

6月2日(2日目)

○野球 タピックスタジアム名護球場 10:30 ○1日目勝ち上がった競技及び個人戦 各会場